

---

**VALLECAUCANA DE AGUAS S.A.- E.S.P.  
COMUNICADO DE PRENSA – 11 DE FEBRERO DE 2017**

**LA GOBERNADORA DILIAN FRANCISCA TORO TORRES Y EL GERENTE DE VALLECAUCANA DE AGUAS, LUIS ALFONSO CHÁVEZ, ENTREGARON HOY LA PTAP DEL CORREGIMIENTO DE BORRERO AYERBE EN DAGUA**



**Dagua, 11 de febrero de 2017:** Cumpliendo un sueño de más de 50 años para los habitantes del Corregimiento de Borrero Ayerbe, en el municipio de Dagua, la Gobernadora Dilian Francisca Toro Torres y el Gerente de Vallecaucana de Aguas, Luis Alfonso Chávez Rivera, entregaron hoy la Planta de Tratamiento de Agua Potable PTAP que beneficiará a más de 6000 habitantes de este sector rural del sur occidente de la región.

*“Hoy es un placer poder compartir con ustedes, esta importante obra que les proporcionará el agua apta para consumo humano, hoy podemos decirles con orgullo y satisfacción que garantizarles el agua, es garantizarle vida y queremos invitarlos a que sigamos unidos trabajando por el mejoramiento de la calidad de vida de todos ustedes mis vallecaucanos”* dijo la Gobernadora Toro Torres.

Luis Alfonso Chávez Rivera, Gerente de Vallecaucana de Aguas, indicó que para la PTAP, fue necesario realizar un trabajo arduo técnicamente que permitiera suplir las carencias de agua que tenían los dagueños y que la labor a seguir será de la mano de las comunidades para propiciar una cultura en torno a la conservación y cuidado del líquido vital.

*“Para la Ptap, tuvimos que construir una planta de potabilización en filtración en múltiples etapas, con varias líneas de filtración, una cámara de contacto de cloro y un tanque de almacenamiento con un volumen útil de 920 m3, así mismo se optimizaron 3,5*



*Km de la red de conducción y se construyó un reservorio de 920 m<sup>3</sup> para los eventos en que se presenten niveles elevados de turbiedad en la fuente de abastecimiento.*

*Pero hoy queremos enfatizarle a ustedes los habitantes de este sector que ya han vivido las carencias de la falta de agua, que ya no tendrán las problemáticas por falta del liquido vital para sus hogares por ello deben trabajar por cuidarla y hacer funciones en torno al ahorro y el buen uso del recurso hídrico, es así como Vallecaucana de Aguas, seguirá trabajando con ustedes en campañas sociales de sensibilización y protección del agua”, expresó el Gerente del PDA.*

En agradecimiento de la labor ejecutada por el gobierno gubernamental, donde se invirtieron recursos por \$3.094.612.239, los representantes de la comunidad, Lucí Días y el Gerente de la empresa Ecasp, Ricardo Rojas se entregaron unas placas conmemorativas al compromiso de la Gobernadora y al Gerente del PDA, por llevarles agua potable.



## **LUIS ALFONSO CHÁVEZ RIVERA**

Gerente – Vallecaucana de Aguas S.A E.S.P  
Gestor PAP – PDA Valle del Cauca

Proyectó: Mayra Quintero  
Comunicaciones y Prensa